



bn:t nimmt Glasfaser-Metroring Bonn in Betrieb

Das bisher knapp 200 km umfassende Glasfaser-netz von bn:t ist Anfang Oktober durch die Inbetriebnahme des bn:t Glasfaser-Metrorings Bonn weiter gewachsen.

Der Metroring verbindet breitbandig die wichtigsten Netzknoten von bn:t in Bonn und sorgt damit für eine noch höhere Verfügbarkeit des bn:t Netzes. Insbesondere sind ab sofort die beiden Bonner Rheinseiten über zwei verschiedene Rheinbrücken per Glasfaserkabel verbunden. Bei Ausfall einer Anbindung erfolgt die automatische Umschaltung in weniger als einer Sekunde.

Günther Blatzheim, Geschäftsführer von bn:t ergänzt: „Neben unseren Investitionen in den Ausbau von schnellem DSL in der Region ist der neue Metroring Bonn eine klare Ansage, weitere Premiumkunden in Bonn gewinnen zu wollen und den Service für unsere namhaften Kunden weiter zu verbessern. Er ist eine ideale Ergänzung zu unserem Housingzentrum am Firmenstandort.“

Noch bis zum Jahresende soll das Glasfasernetz von bn:t um weitere 220 km wachsen

bn:t Blatzheim Networks Telecom GmbH
Pennefeldsweg 12
53177 Bonn
www.bn-t.de